

Mögliche Gründe für eine Unterzuckerung (HYPOglykämie) bei insulinbehandelten Diabetikern

Bedingt durch Lebensumstände:

- Mehr Bewegung als gewöhnlich
- Starker Gewichtsverlust
- Alkoholeinfluss
- Zu wenige Kohlenhydrate gegessen
- Zu fette Speisen gegessen
- Mahlzeit zu spät gegessen
- Zeitumstellung bei Fernreise

Behandlungsbedingt:

- Zu viel Insulin gespritzt
- Verwechseltes Insulin
- Inadäquate Reaktion auf niedrige Blutglukosewerte
- Falscher Spritz-Ess-Abstand
- Plötzlicher Spritzstellenwechsel
- Falsche Korrektur-Boli
- Neue Medikamente
- Begleitmedikamente